

HAUSÄRZTEVERBAND

Sachsen-Anhalt e.V.



Wahl der Vertreterversammlung der KVSA vom 20.08. - 08.09.2016

Grabenstraße 9
39218 Schönebeck
Tel.: 03928 / 69 170
Fax: 03928 / 90 05 55
E-Mail: info@haev-san.de
www.haev-san.de

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

nach dem sehr guten Abschneiden der niedergelassenen Ärzte in der Wahl zur Kammerversammlung in Sachsen-Anhalt, steht nun im Spätsommer die Wahl zur Vertreterversammlung in der Kassenärztlichen Vereinigung an. So lange wir dort eine Mehrheit oder zumindest eine Stimmgleichheit für die Hausärzte haben und hatten, war und ist Ruhe an der Front. Alle Probleme und Aufgaben im hausärztlichen wie im fachärztlichen Bereich konnten und können so mit Sachverstand und ohne Grabenkämpfe gelöst werden. Die Zeiten vor Burkhard John waren wesentlich unruhiger und schwieriger für die Hausärzte. Deshalb streben wir als Wahlergebnis eine Mehrheit der Hausärzte in der Vertreterversammlung an. Da wir Hausärzte im niedergelassenen Bereich zahlenmäßig nicht mehr die Mehrheit haben, benötigen wir dafür die Stimmen jedes Hausarztes, egal ob niedergelassen oder angestellt.

Wir planen hierzu vom Hausärzteverband eine große gemeinsame Liste mit den Kinderärzten und hausärztlichen Internisten zu bilden. Die Stimmen bei dieser Wahl auf einer großen Liste zu vereinen ist vorteilhaft. Kleine Listen kosten wertvolle Stimmen!!! Deshalb möchte ich alle politisch interessierten Kollegen mit Wahlambitionen dringend bitten, sich mit dem Hausärzteverband in Verbindung zu setzen, um sich in unsere Liste integrieren zu lassen. Bitte keine weiteren Listen mit Hausärzten!!!!!!!

Alles für eine hausarztfreundliche KV,

Stefan Andrusch

Vorsitzender des Hausärzteverbandes Sachsen-Anhalt e.V.